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High Flux Neutron Imaging for highly dynamic and time resolved non-destructive testing
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    Abstract

    
Im Rahmen der hier beschriebenen Arbeit wurde eine Anlage für Neutronenradiographie und -tomographie, Neutrograph, am Institut Laue-Langevin (ILL) weiterentwickelt, Experimente durchgeführt und neue Mess- und Auswertungsmethoden entwickelt. Die Besonderheit von Neutrograph ist seine konkurrenzlose Intensität bei gleichzeitig moderater Kollimation. Diese Eigenschaften ermöglichen es, dynamische Prozesse mit einer exzellenten zeitlichen Auflösung zu untersuchen und dicke und stark absorbierende Materialien zu durchdringen. Ganz neue Anwendungsbereiche aus Wissenschaft und Ingenieurwesen konnten dabei erschlossen werden. Zu nennen sind Untersuchungen an Wärmetauschern und Motoren, Flugzeugbauteilen, Fossilien und historischem Kulturgut.

  

  
    Translation of abstract (English)

    
This thesis describes the development of a facility for neutron radiography and tomography, Neutrograph, at the Institut Laue-Langevin (ILL), the carrying out of experiments and the development of new measurement and evaluation methods. The special feature of Neutrograph is it's outstanding intensity together with a moderate collimation. These properties allow the investigation of dynamic processes with an excellent time resolution and the transmittance through strongly absorbing and bulky materials. A totally new spectrum of scientific and engineering applications could be developed. Among the experiments are investigations of heat exchangers and combustion engines, parts from aircrafts, fossils and historical heritage.
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